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RIUNIONE 21 MARZO 2018  

Mercoledì alle ore 17.00, c/o la sede del Comitato Regionale Piemonte F.I.B., si è 

riunito il Consiglio Regionale Piemonte. Presenti il Presidente Regionale Claudio VITTINO ed i 

Consiglieri Sergio ARCILASCO, Luigi CERICOLA, Diego MARTOGLIO, Sergio 

DELLAFERRERA oltre al nuovo Consigliere Guglielmo BOLLERO. 

Presenti inoltre i sig.ri/e  Daniele ALBESIANO e Barbara DELLEANI in qualità di 

Segretari Regionali ed Antonio GAUDINO in qualità di membro della Commissione Tecnica 

Regionale. 

La riunione si è aperta con la proposta di nomina a Vicepresidente del Sig. Luigi 

Cericola; il Presidente Claudio Vittino  ha illustrato ai presenti i meriti e le capacità del Sig. 

Cericola adatto al rivestimento del ruolo il quale però al momento si riserva di accettare 

l’incarico. 

Gestione arbitrale - La riunione poi ha affrontato il problema del budget inerente alle spese 

arbitrali. Si è discusso soprattutto dello spostamento degli arbitri per le quali vi sono state 

lettere di protesta a riguardo, quindi  onde evitare inutili spese che gravano sul bilancio del 

Comitato e per una più equa ripartizione degli eventi sportivi tra gli arbitri, si è deciso di aiutare 

l’operato di Ermanno Re con la coordinazione dei Sig. Albesiano e Martoglio. Inoltre verrà a 

breve chiesto alla Sede Nazionale un’integrazione al bilancio dove i 14.000 € stanziati non sono 

sufficienti a coprire le diarie arbitrali cui il Comitato è chiamato a rispondere. 

Successivamente si è parlato del Torneo De Chiesa, il Comitato Regionale chiederà delucidazioni 

alla CFA ed al Giudice Sportivo sull’evoluzione dei provvedimenti presi o da intraprendere. 

Situazione Comitato di Novara: il 26 marzo ci sarà l’Assemblea Straordinaria Elettiva a 

seguito delle dimissioni dell’ultimo Consiglio in essere. La campagna elettorale è stata 

caratterizzata da incomprensioni e turbolenze. Il Comitato Regionale si impegna fin d’ora a 

fissare quanto prima un incontro con il nuovo Consiglio eletto ed i Consiglieri Nazionali per 

cercare di creare dei gruppi di lavoro uniti che vadano al di là dei risultati elettivi.   

Progetto F.I.B. verso i giovani e le scuole: il Presidente ha illustrato il progetto scuole al 

Consiglio, ha parlato con entusiasmo dei progressi fatti in tal senso con l’adesione di 70 scuole. 

Nel corso della riunione si è sottolineata  l’importanza di avere un addetto stampa in ogni 

Comitato in quanto è elemento di vitale importanza far sapere al  mondo esterno i progetti che 

si svolgono con i giovani. Inoltre il Presidente ha ricordato la riunione di venerdì 23 marzo dove 
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il Regionale parlerà ai Presidenti dei Comitati, che dovranno seguire dettagliatamente lo 

sviluppo del progetto scuole relazionando periodicamente l’andamento dello stesso.  

Manifestazioni regionali: Si è poi discusso sulla questione premi delle varie manifestazioni 

regionali deliberando per i Campionati Regionali di premiare i vincitori con maglia celebrativa, 

coppa/mascotte, medaglia e pergamena/attestato, mentre per i giocatori a podio verranno 

premiati con medaglia e mascotte; il budget che ammonta a 4.000 € in totale sarà diviso 

equamente tra le gare disputate in ogni specialità raffa,  volo e petanque. In occasione di questi 

eventi regionali, le ditte produttrici di bocce potranno pubblicizzare ed esporre i loro prodotti  

mediante i tradizionali stand, ogni loro presenza comporterà una “tassa” di 100 € che verrà 

utilizzata per rinvigorire il montepremi della gara cui hanno partecipato.  

Eventi: Successivamente si è parlato dell’evento dei 120 anni che si svolgerà la mattina del 4 

giugno, in una delle piazze storiche della città (Piazza San Carlo o Piazza Castello), evento che 

coinvolgerà le scolaresche e che verrà gestito ed organizzato per la quasi totalità dalla Sede 

Nazionale; fin d’ora si richiede la partecipazione a tale evento di tutti i membri del Consiglio. 

Inoltre si è parlato di un’altra importante manifestazione che avrà luogo il prossimo anno, 

ovvero gli  European Master Games 2019 che avranno il loro fulcro sportivo e mondano con 

spettacoli e concerti presso il Parco Ruffini; la partecipazione delle bocce sarà confermata solo 

nel caso di condizioni favorevoli nelle quote di iscrizione alla competizione. Per concludere, su 

iniziativa del Sig. Cericola si è ipotizzata la creazione di una manifestazione in occasione del 

Santo Patrono della città, San Giovanni 2019, dove si ha intenzione di istituire una nuova gara 

internazionale a quadrette con tanto di evento mondano e dimostrativo alla sera del sabato; si 

spera che la gara possa diventare una tappa fissa anche negli anni successivi. 

 


